

## **ACTAS DE SESIONES DEL CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO Y RELACIONES INTERNACIONALES 2024-II**

### **01 Acta de Consejo de Facultad - Arequipa, 22 agosto 2024**

#### **ACUERDOS:**

##### **1. Vacantes proceso 2025-I**

Se trató en Consejo Universitario el número de vacantes a ofertar para el periodo 2025-I, viéndose por conveniente que sea la misma cantidad prevista para el periodo 2024-II.

##### **2. Carga académica final**

La Dirección de Departamento informó que se hicieron algunas modificaciones en la carga académica que se aprobó en su momento con cargo a ser susceptible de algunas variaciones de ser el caso, por lo que pone en conocimiento los cambios realizados El Consejo toma conocimiento de lo informado

##### **3. Proyectos de tesis denegados**

Se dio lectura a los proyectos de tesis que fueron denegados por los dictaminadores a quienes les fueron asignados. El Consejo toma cuenta de lo informado.

##### **4. Denominación de curso seminario de investigación**

A pedido de SUNEDU debe figurar en los planes de estudio un curso que refleje la elaboración de una investigación para efectos de graduación, por lo que el Consejo superior aprobó el cambio de denominación del curso de seminario de Tesis II por curso de trabajo de investigación para hacer efectivo el cambio solicitado por SUNEDU. El Consejo toma conocimiento.

##### **5. Visitas previstas 2024-II**

Se tiene prevista una visita a SUNARP para el día 2 de setiembre a las 15:00 horas; y para el día 7 de octubre al Ministerio Público a horas 10:00 a.m. El Consejo toma conocimiento.

### **02 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 19 de setiembre de 2024**

#### **ACUERDOS:**

##### **1. Ayudantes de Cátedra**

Se socializó en Consejo las solicitudes de los docentes que solicitaban ayudantía de cátedra y se mencionó a los estudiantes designado. El Consejo tomo conocimiento.

##### **2. Modificación de reglamento de grados y títulos**

Se comunicó la modificación del reglamento de grados y títulos, se remitirá la propuesta a Consejo Universitario El Consejo toma conocimiento de lo informado.

### 3. **Bachilleres**

Acuerdo: Remitir al Consejo Universitario la relación de estudiantes que obtendría el título profesional y el de bachiller.

### 4. **Visitas de supervisión acreditadora**

Se informó al Consejo la visita que realizará el representante de la acreditadora CONAED el día jueves 26 de setiembre a efecto de verificar el progreso que ha tenido la facultad en relación al levantamiento de las observaciones realizadas cuando se otorgó la acreditación. Se señaló que la facultad había procedido a levantar las observaciones y que el documento se presentará en la visita.

### 5. **SECIGRA**

Se informó que el programa de SECIGRA aún se encuentra recibiendo las inscripciones de los interesados y una vez vencido el plazo, se procederá con la siguiente etapa del proceso.

## **03 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 17 de octubre de 2024**

### **ACUERDOS:**

#### **1. Carga académica 2025-I**

La Directora de departamento académico informó que la carga aún no está aprobada y que se espera sea aprobada el día de hoy.

#### **2. Bachilleres y Títulos profesionales**

Se comunicó la obtención del Título Profesional de los estudiantes, cuyos nombres figuran en el informe anexo. Se acuerda la aprobación de emisión de títulos profesionales de los estudiantes y se elevará a Consejo Universitario para la aprobación final y posterior remisión a SUNEDU

#### **3. Viaje académico a Arica – Informe**

Se comunicó que todas las coordinaciones para la visita académica a Arica habían finalizado y la siguiente semana realizarán el viaje en compañía del docente designado, así mismo se coordinará para llevar un presente a nombre de la universidad al representante de la corte de apelaciones de Arica. El Consejo toma conocimiento de lo informado

#### **4. Visitas a instituciones**

Se informó al Consejo sobre las visitas realizadas a Registros Públicos y al Ministerio Público con los estudiantes y los docentes encargados de presidir las comitivas. El Consejo toma conocimiento de lo informado.

## **04 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 14 de noviembre de 2024**

### **ACUERDOS:**

#### **1. Carga académica 2025-I**

La Directora de departamento académico informó que la carga aún no está aprobada, se toma conocimiento.

## **2. Bachilleres y Títulos profesionales**

Se comunicó la obtención del Título Profesional de los estudiantes y de bachilleres. Se acuerda remitir al Consejo Universitario la relación de estudiantes que obtendría el título profesional y el de bachiller.

## **3. Casos de plagio**

Se informó sobre los casos de plagio de los que la Facultad tomó conocimiento y las medidas adoptadas por la facultad. Informe que obra en el anexo a la presente acta. Se toma conocimiento.

## **4. Concurso de ordinarización y promoción**

Se informó al Consejo sobre la convocatoria interna para el concurso de ordinarización de docentes contratados. Se toma conocimiento.

## **5. Propuesta de promoción docente**

Se informó al Consejo sobre la convocatoria para promoción a docente principal, siendo que en la carrera de derecho solo dos docentes estarían aptos para su postulación, por reunir los requisitos establecidos en el estatuto, por lo que se puso a consideración del Consejo la Postulación del Dr. Dennis Almanza Torres y la Dra. Ana Karin Chávez Valdivia. El Consejo aprueba la postulación de ambos docentes.

## **6. Visitas a instituciones**

Se informó al Consejo la realización de la visita al Penal de varones de Socabaya con fecha 29 de octubre, la cual fue acompañada por el Docente Dennis Almanza, la misma que permitió a los estudiantes conocer in situ el funcionamiento del sistema penitenciario

Se informó al Consejo la realización de una charla en la Municipalidad de Hunter por parte de los estudiantes bajo la dirección del docente Ramiro Bellido, la cual permitió que los estudiantes pudieran socializar sus conocimientos jurídicos con los asistentes. El Consejo toma conocimiento.

## **05 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 17 de diciembre de 2024**

### **ACUERDOS**

#### **1. Títulos profesionales 2025 – Informe**

Se presentó un informe anual que señala que en el periodo 2024-I la facultad tuvo 9 titulados y en el periodo 2024-II 13 titulados, haciendo un total de 22 abogados egresados de la universidad. Se toma conocimiento.

#### **2. Secigra - Informe**

La directora de Departamento presentó el informe sobre las acciones desarrolladas en el SECIGRA, siendo que, tras haberse llevado el acto público de asignación de plazas, se está a la espera de la resolución de asignación de las mismas. Se toma conocimiento.

### **3. Títulos profesionales – Aprobación**

Se acuerda remitir al Consejo Universitario la relación de egresados que obtendría el título profesional de abogado.

### **4. Consejeros**

Se puso en conocimiento del Consejo que habiendo transcurrido un año de los cargos de Consejeros, es necesario la renovación de los cuadros y se propone la designación de docentes y de un estudiante.